



心豊かな子

よく学ぶ子

たくましい子

# 薫風

富士見小学校だより  
令和6年度 第5号  
令和6年9月19日発



## 1学期のゴールを目指して、リスタートを

夏休みが明け、子供たちの元気な声が学校に戻ってきました。廊下に展示された習字や工作、自由研究等の作品からは、それぞれに充実した夏休みを過ごしてきたことが伝わってきます。

いよいよ1学期のまとめの時期を迎えます。学習内容と生活習慣が十分に身に付いたかを振り返り、足りないところを補い、自信をもって2学期を迎えることができるよう支援してまいります。引き続き、ご理解とご協力をお願いします。

### 6年 宮っ子『夢』教室 9月4・5・12日

6年生を対象に、キャリア教育の一環として、宮っ子『夢』教室を実施しました。

9月4日(水)・5日(木)に東京ガスの方々を講師に招き、ガス会社の仕事内容や会社の取組について話を聞くことができました。また、9月12日(木)には、住吉保育園、西消防署、とちぎコープ、栃木サッカークラブの方々から、仕事の内容や必要な資格、そして働くということについての話を聞いたり、体験活動をしたりしました。

この活動を通して、子供たちが夢や目標をもち、働くことの大切さを考えてほしいと願っています。



### 全学年 芸術鑑賞教室 9月2日

本校では、子供たちの感受性や情緒を養い、芸術に対する教養と興味を広めるため、毎年、芸術鑑賞教室を開催し、音楽鑑賞と観劇を隔年で行っています。

今年度は、9月2日(月)に日本芸術教育振興会の皆さんをお招きし、「アフリカンミュージックリズムコンサート」を体感しました。アフリカの民族楽器やパーカッションが繰り広げる熱いリズムに合わせ、アフリカの踊りにも挑戦し、最後まで楽しく盛り上がりました。代表の先生方も、魔除けの意味がある「フェイスペインティング」を経験し、ご満悦な表情でした。

子供たちにとって、アフリカの文化や特徴にふれるよい機会となりました。



### 全学年 読み聞かせ 9月13日

朝の読み聞かせを、地域や保護者のボランティアの方々のご協力により、年間7回実施しています。夏休み明けは、9月13日(金)に行いました。どの学級の子供たちも興味津々に聞き入っていました。

本に親しむきっかけをつくり、豊かな情操を育てくださっている読み聞かせボランティアの皆様には、心から感謝申し上げます。



# 夏休み明けの学校生活

## 登校

朝から暑い日が続いていますが、子供たちは登校班で元気に登校しています。

教室では汗の始末や水分補給をしてから学習の準備をします。



## 授業中

夏休み明け、すぐに授業が再開です。どの子ども生活モードを切り替え、授業に集中です。

中学年ではタブレットを巧みに操作し、調べ学習に取り組んでいました。



## 休み時間

9月も暑い日が続いているため、室内で過ごすことが多くなっています。

9月18日(水)のなかよし集会も室内でしたが、縦割り班でゲームを楽しみました。



## 給食

久しぶりの給食に目を輝かせ、笑顔いっぱい、会食を楽しんでいます。

9月17日(木)の十五夜の日献立には、お月見ゼリーが付きまして。子供たちは大喜びでした。



## 運動会の練習

10月19日(土)の運動会向け、夏休み明けから学年練習が始まっています。

1年生は、ダンスの振り付けに一生懸命取り組んでいました。



## 委員会活動

委員会活動は、5・6年生が話し合い、学校のために主体的に活動しています。

図書委員会では、おすすめの本を紹介する掲示物を作成していました。



## 夏休みの成果 力作が勢ぞろい

夏休みに時間をかけて取り組んだ作品が、教室や廊下に展示されています。習字や工作、自由研究、理科研究など、意欲的に取り組んだ力作ばかりです。

コンクールへの出品においては、8月30日(金)にボランティアの皆様が仕分け作業をしてくださいました。お忙しい中、ご協力ありがとうございました。



## お知らせ

### 令和6年度の運動会

- 日時 10月19日(土) 8:35~12:15
- 種目 徒競走:1~5年, チャレンジ走:6年, 団体種目:2・4年, 表現:1・3・5・6年, 他
- 参観者 シートや椅子, パラソル等の設置はできません。指定された場所でご参観ください。
- その他 児童と一緒に下校する場合は, 下校班の後ろから見守りをお願いいたします。